



Querido Luisa y Manuel:

Recisan sede nuestra gratitud por lo que nos han mostrado y regalado con su amor y ejemplo. Sepan que los queremos mucho y deseamos lo mejor, pero solicitoles esperanzas que el Señor de la misericordia los calme de esperanza y fuerza para seguir caminando. Un abrazo muy grande, con ustedes siempre.

"se basa tíales - concepción"

La fuerza de la verdad y el amor a la vida, anima la esperanza de una navidad sin torturados, y un año nuevo sin torturadores.

concepción, diciembre/86

MOVIMIENTO CONTRA LA TORTURA SEBASTIAN ACEVEDO